## Capella Bertrandi

L'association de préservation du patrimoine de La Chapelle Bertrand Communiqué de presse

## Assemblée Générale du samedi 3 mars 2018 Lancement du site internet

L'Assemblée Générale annuelle de l'association s'est tenue à la Mairie de La Chapelle Bertrand le samedi 3 mars au matin après avoir été préparée par ses administrateurs.



Conseil d'administration de Capella Bertrandi : (de gouche à droite) : Jeanine Renaudeau, Sylvie Pétrauli - Trésorière, Christian Massé - Secrétaire, Jacky Prêt - Vice-Président et Pierre-André Masteau-Président.

## Les principaux sujets traités ont été :







Celui-ci a pour ambition, à terme, de regrouper tous les documents et toutes les informations concernant le patrimoine matériel et immatériel de La Chapelle Bertrand. Il est d'ores et déjà possible d'y suivre l'évolution des travaux de l'église qui sont en cours avec notamment les techniques de pointes utilisées pour la restauration des voutes plâtrières. (Photo ci-dessus)

## 2/ la validation de son logo :



Ce logo symbolise

 a/ le patrimoine matériel avec la colonne (pilier gauche de la porte de l'église),

b/ le patrimoine immatériel les hommes, la culture et les racines avec le feuillage d'un arbre et

c/ l'eau, les lavoirs et les fontaines avec le bleu.

3/ la mise en place de ses géocaches à la Chapelle Bertrand Pour attirer de nouvelles générations sur notre territoire et faire connaître notre patrimoine ce jeu au trésor contemporain a été lancé. Venez vite sur la commune découvrir les dernières géocaches : <a href="https://www.geocaching.com">https://www.geocaching.com</a>!

Contact : Pierre-André Masteau - tel 06 07 53 21 00